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R atificando la importancia 
que la comuna de San 
Antonio tiene para el país, 
el Ministerio de Transpor-

tes y Telecomunicaciones se com-
prometió a desarrollar una serie 
de  proyectos en beneficio de su 
comunidad; esto, tras una reunión 
que sostuvo el ministro Juan Carlos 
Muñoz con el alcalde Omar Vera y 
el diputado Alexis Sepúlveda.
En ese sentido, el proyecto estrella 
que se tiene pensado para la co-
muna es el del Puerto Exterior de 
San Antonio (o megapuerto), del 
cual se busca que  no sólo genere 
un mayor número de empleos en 
el terminal marítimo, sino que 
además movimientos y aportes 
a la ciudad, tal como lo destacó el 
secretario de Estado.
"Para nosotros, la ciudad de San 
Antonio es muy importante en tér-
minos de proyectos. Queremos im-
pulsar el transporte público, pero 

también  queremos que el Puerto 
Exterior deje no solamente em-
pleo para el puerto, sino que al 
mismo tiempo genere movimien-
tos y aporte a la ciudad, y eso es 
parte de los proyectos en los cuales 
hemos estado trabajando y quere-
mos impulsar", indicó el ministro 
Muñoz.
También expuso que es importan-
te el desarrollo del Puerto Exterior 
y lo que trae cuando se apruebe; 
esto, relacionado al flujo de ca-
miones, movimiento ferroviario, el 
aporte que pueda hacer hacia la 
comunidad sanantonina.  "Este es 
un proyecto estratégico para el 

país, pero al mismo tiempo tiene 
que ser muy beneficioso para la 
comuna y eso es parte también de 
lo que el Alcalde ha manifestado", 
añadió.
Por su parte, el alcalde Omar Vera 
sostuvo que "en la reunión aborda-
mos temáticas que guardan rela-
ción con el quehacer del Ministerio 
de Transportes en el desarrollo de 
San Antonio,  como el proyecto de 
Puerto Exterior, las conectivida-
des y la electromovilidad, que es 
tan significativa para mejorar la 
calidad de vida de nuestra comu-
nidad, así que agradecemos esa 
disposición y quedamos compro-

metidos de iniciar un trabajo con-
junto, donde vamos a incorporar 
también al Gobierno Regional".
En otro de los temas expuestos en la 
reunión, se abordó el ir mejorando 
las conexiones del transporte pú-
blico sanantonino, al igual que ver 
cómo se puede mejorar y dotar de 
más servicio a la comuna, incluyen-
do buses de mejor calidad.
Otro punto destacado fue el 
de  brindar una mejor infraes-
tructura para los paraderos de la 
ciudad, punto muy criticado por los 
vecinos de la ciudad porteña.
"Tenemos una ley de subsidio del 
transporte público, que se apro-
bó este año, y  las conversaciones 
que hemos tenido con el Gobier-
no Regional permiten augurar 
que debiéramos poder generar 
un proyecto bonito de transpor-
te público para San Antonio, que 
tanto lo necesita", continuó expre-
sando el Ministro de Transportes.

Ministro de Transportes y Puerto 
Exterior de San Antonio: "Es 
estratégico para el país, pero tiene que 
ser muy beneficioso para la comuna"

En una reunión con el alcalde Omar Vera repasaron los prin-
cipales desafíos que tiene la comuna porteña en materia de 
transportes, donde también se abordaron otras iniciativas 
como las conectividades, la electromovilidad, nuevos buses y 
mejor infraestructura.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

10/12/2024
          $0
          $0
          $0

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

           0
           0
           0
      88,31%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
DIARIO

Pág: 9


